

M^a Victorina Aguilar Vilas

Licenciada y Doctora en Farmacia por la Universidad de Alcalá. Premio Ascensión Vidal de la Real Academia de Farmacia a la mejor tesis doctoral. Desde 1984 soy profesora de la UAH siendo responsable de la docencia de las diversas asignaturas del área de Nutrición y Bromatología, de Análisis Químico y de Toxicología. He participado en la docencia universitaria de grado y posgrado tanto en la UAH como de Universidades extranjeras, así como en cursos organizados por entidades públicas y privadas. Desde 2011 soy Catedrática de Nutrición y Bromatología. En la actualidad soy Coordinadora Académica de Titulación del grado de Nutrición Humana y Dietética de CUNIMAD y Directora de diferentes Másteres y cursos de expertos y de especialización en la UAH. He obtenido el Reconocimiento por la Excelente Valoración en el Programa de Evaluación de la Actividad Docente en la convocatoria de 2016. Pertenezco o he pertenecido a diferentes Grupos de Innovación Docente como los de: Desarrollo de competencias a través de las TICs, Grupo de innovación docente través de las TIC en Nutrición y Ciencia de los alimentos y en el de Red de Universidades Saludables.

Relativo a la investigación, tengo 24 proyectos de investigación financiados por diferentes instituciones privadas y públicas. Editora de libros sobre alimentación y nutrición, tengo más de 100 trabajos publicados en revistas científicas, más de 20 capítulos de libro, 45 Comunicaciones en Congresos Nacionales y 66 en Internacionales. Proyectos que han servido para conseguir diferentes Premios como el de Ascensión Vidal de la Real Academia de Farmacia o el Premio del Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España en su convocatoria de 1991. Colaboro con diferentes centros de Investigación ubicados en las Comunidades de Madrid, Castilla la Mancha y Aragón, Méjico, Chile, Portugal y Perú. Coordino el Grupo de Investigación: Alimentación, nutrición y estrategias en salud pública - Food, nutrition and public health strategies.

Durante mi trayectoria universitaria he ocupado diferentes cargos de gestión como Directora y Secretaria de Departamento, miembro de múltiples comisiones y Coordinadora de diferentes Programa de Doctorado en el ámbito de la Alimentación y de Biomedicina. He desempeñado las funciones de Vicedecana primera de la Facultad de Farmacia de la UAH. Directora Académica del grado de Nutrición Humana y Dietética de CUNIMAD y Coordinadora de los Estudios Oficiales en el Centro de Educación Superior CUNIMAD. Desde marzo de 2018 soy Decana de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá.